
第12回　運送・物流現場の梱包・包装改善講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 5.5

②進⾏ 5.5

③講師の話し方 5

④講座の配布資料 5.5

⑤講義の内容 5.5

⑥全体評価 5.5

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①梱包・包装の見直し（改善）で、輸送効率の改善にまでつながるという点
 倉庫業など、特に人手不足が心配される中、荷役性を考慮した適正包装
 でなければ、まずます、作業員が減ってしまうという危機を感じた。
②梱包・包装でのコスト削減の考え方を多く学べた。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
②「報連相（ほうれんそう）の仕方」
③「社員間のコミュニケーション」
⑧「中途採用後の教育方法」
⑪「現場リーダー選出と育成方法」

４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①セミナーに関することだけでなく、様々なアドバイスがもらえるので
 とっても心強いです。アメのチョイスが絶妙です(^^♪
②梱包・包装についてまだまだ知らないこと、わからないことが多くあり、
 色々な角度からコスト削減、ミス削減について学べました。
 ありがとうございました。

5.5 5.5

5

5.5 5.5 5.5

4.6

4.8

5

5.2

5.4

5.6

セミナーの良かった点・悪かった点
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